

**1986 IRAN 7 JAHRE WIDERSTAND DES ISLAMISCHEN VOLKES VON AFGHANISTAN.
1986 IRAN 7th. ANNIVERSARY OF RESISTANCE OF THE MUSLIM PEOPLE OF AFGHANISTAN.**

Der Iran ernannte sich 1979 unter Ayatollah Khomeini zur Islamischen Republik Iran. Diese verurteilte die sowjetische Invasion des Nachbarlandes Afghanistans des Jahres 1979 und die dort bis 1989 von den Sowjets eingesetzten Marionetten-Regimes. Iran unterstützte auch den islamischen Widerstand gegen die sowjetische Besatzung. Dazu gehörte ab 1985 die jährliche Ausgabe von den Widerstand heroisierenden Briefmarken. Diese Briefmarken waren natürlich im sowjetisch kontrollierten Afghanistan höchst unwillkommen. Jedoch ist allein die Schwärzung der Marke anlässlich des „7. Jahrestages des Widerstands des islamischen Volkes von Afghanistan“ im Jahre 1986 belegt.



1986.6 Marke & Jahre Widerstand des islamischen Volkes von Afghanistan

In 1979, Iran became the Islamic Republic of Iran under Ayatollah Khomeini. It opposed the Soviet invasion, in 1979, of neighbouring Afghanistan and the establishment of Communist puppet régimes lasting until 1989. Furthermore, Iran supported the anti-Soviet resistance in Afghanistan. To this end, it issued a number of special stamps, beginning in 1985, to honour the anniversaries of the Afghan resistance. These stamps were, of course, highly unwelcome in Soviet-controlled Afghanistan. However, only the stamp honouring the '7th anniversary of resistance of the Muslim people of Afghanistan', issued in 1986, is known to have been blacked on mail to Afghanistan.

| | |
|---|-----------------------------|
| <p>1986 Iran – Afghanistan. Marke “7 Jahre Widerstand des islamischen Volkes von Afghanistan. 27.12.1986 - februar 1989</p> <p>1986.6-E Marke geschwärzt -,-</p> | <p>1986.6-E Vorderseite</p> |
| | <p>1986.6-E Rückseite</p> |